
ENTREVISTA A SOCIÓLOGO 

Edad: 47 años 

Titulo obtenido: Grado en sociología para el desarrollo 

Años de egresado: 23 años 

Lugar de egreso: CLAEH (centro latinoamericano de economía humana) 

 

¿El grado en sociología que obtuviste,  que te permite hacer? 

Cuando yo hice eso no existía carrera ni en la Universidad de la Republica ni en la 

Universidad Católica, era lo único que se enseñaba, cuando empezó a haber carrera en 

la Universidad de la Republica yo empecé a ser docente de la carrera. Y a demás soy 

doctor en derecho y ciencias sociales (Abogado) y  tengo 16 años de egresado en esta 

carrera. 

 

¿Cómo fue el proceso por el que te decidiste a elegir esta profesión? 

Yo hice preparatorio de derecho mi padre era abogado, por lo tanto iba dirigido a 

hacer derecho, cuando salí del bachillerato me anote en la facultad de derecho pero ya 

en sexto empecé a dudar y también me a note en la facultad de humanidades en 

historia. Hice unos meses en historia pero no me convenció y seguí haciendo derecho. 

En segundo año me inscribí en unos cursos que daba la universidad de la republica en 

ciencias sociales. Al tercer año me entere que el CLAEH  abría un grado en sociología 

de dos años más la tesis y ahí me enganche lo hice y en paralelo mantuve derecho 

pero más suave. Me recibí en sociología y después dije “bueno voy a terminar derecho 

también porque ya lo tenia bastante avanzado y es un titulo de grado más importante 

que el de sociología que en el momento no estaba reconocido”, pero me dedique a 

trabajar de sociólogo. 

 

¿Cómo es un día habitual de tu trabajo? 

Actualmente yo dirijo la carrera en una Universidad, y eso significa que también doy 

clases en esta. Tengo algunas horas de investigación, después estoy coordinando un 

par de proyectos en otras instituciones vinculados en un caso con un tema más 

institucional “el peso de los organismos de contralor en la función publica” y en el otro 

caso un tema más de sociología de la población que es “un análisis de la política 



demográfica del Uruguay” y a demás soy socio de una consultora de responsabilidad 

social empresarial, es variado. 

 

¿Hoy en día de que cosas puede trabajar un sociólogo? 

Trabaja asesorando en políticas públicas, en programas sociales, puede trabajar en 

investigación de mercado, en opinión pública, en análisis organizacional, también a dar 

clases. Esos son los perfiles básicamente. 

 

¿Qué problemas enfrentas habitualmente en tu trabajo? 

No, casi ninguno, el problema es que somos pocos por lo tanto el mercado es 

interesante, yo creo que uno de los problemas que tiene la profesión es la legitimidad 

de su campo de trabajo que lo ha ido ganando, pero ha costado como toda profesión 

nueva, alambrar el territorio cuesta, pero hoy en día yo creo que lo ha logrado 

bastante, ya hay ciertas tareas que no son de otra profesión que no sea la del 

sociólogo. 

 

¿Qué le dirías a una persona que esta pensando en dedicarse a hacer esta carrera? 

Ah!!! Que vale la pena, que hay campo, que el campo es creciente, y que tiene un 

potencial y desarrollo muy grande, que es una carrera muy abierta, te permite conocer  

y trabajar en muchas cosas distintas y que si a uno le gusta lo social y le interesa la 

realidad social esta es la opción. 

 

¿Se debe tener alguna característica especial para hacerla? 

Si, interés en lo social, interés en el comportamiento colectivo, interés en el poder 

analizar las motivaciones y el comportamiento de los grupos y estar dispuesto a 

conjugar eso con una formación rigurosa en materia metodología. 

 

¿Cuántos años dura la carrera? 

Cuatro tanto en la católica como en la de la Republica. 


